
~後期の活動報告~
本部だより♪

★入校許可証★

PTA総会書面決議にて「保護者証についてケースも含めて改善していただきた

いです」とご意見をいただきました。このご意見を受けて、常任委員会で、どのよ

うなものがいいのか話し合いました。学校に入るために必要なものという意識を

持ってもらうために、保護者証という名称から入校許可証と名称を改めました。

ケースについても検討させていただきましたが、今のケースは学校でしか入手

できないケースです。また、学校印を押印し偽造しにくい工夫もしました。

運動会前に各家庭2枚ずつ配布させていただき、今後も学校に来校される際

には必ず着用していただけるように都度呼びかけをし、保護者一人ひとりの意

識を高めていただけるように、役員をはじめ呼びかけていきたいと思います。

子どもたちの安全のためにも来校の際は着用のほど、よろしくお願いいたします。

紛失された場合は、担任の先生を通じて佐々木先生までご連絡ください。

100円と引き換えに再度発行させていただきます。

令和5年（2023年）3月吉日

三雲小学校PTA本部

1年間
PTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度、「明るく元気な輪（wa)～挨拶から始まる 大切な一日

～」というPTAスローガンのもと一年間活動させていただきました。

活動を始めた頃より、挨拶を返してくれる保護者の方や子ども

たちが増えたように感じるとともに、挨拶をきっかけに様々な方

との繋がりを得ることができたと思います。こうして繋がった三

雲の輪（wa）を来年度迎える150周年に向けてどんどん広げて

いければと思っています。
スローガンとは別に本部の合言葉として「子どもたちの学びの場をいろいろな意味で整える」を合言葉に様々

なことに取り組ませていただきました。学校施設内の清掃活動や整備、通学路の安全についても取り組ませて

いただきました。コロナ禍で活動制限されている中、子どもたちのためにとご協力いただきました皆様には、感

謝しかありません。本当にありがとうございました。ご協力のお陰で、少しずつではありますが整ってきていま

す。

また、今年度初めに皆様から様々なご意見をちょうだいしたことで、常任委員会で活発に議論することができ

ました。議論した内容をもとに来年度に繋げていきたいと思います。

来年度も記念すべき150周年に向けて、お力添えいただけたらと思います。

★給食アンケートについて★
PTA総会書面決議にて「給食について量、味、質を改善してもらいたいです。学校で

何か取り組みをしていただきたいです」とご意見をいただきました。このご意見を受け

て、給食に関するアンケートを7月13日から7月19日にかけて実施し、9月29日に会員

の皆様に書面にて報告させていただきました。ご協力いただきました皆様には、ご多

用の中、たくさんのご意見をいただき、ありがとうございました。コロナ禍の影響で1月

20日に湖南市学校給食運営委員会の書面審議がありましたので、皆様方からいた

だきましたご意見を書面上ではありますがお伝えさせていただきました。

★運動会の準備★



★運動会の準備★ 作業前

作業後

運動会に駐車場として使用する、ゆらたにグラウンドとポリスター

の草刈りを本部とボランティアさんと先生方で実施しました。

また駐車場に停められる車の台数を調べ、駐車枠もひきました。

今年度は近隣の空き地もお借りできましたので、十分な場所を確

保することができました。

ご協力いただきました地域の方や先生方、ありがとうございました。

また、今年度は警備費をPTA会費から支出することが難しかった

ため、警備員を最小限にし本部とボランティアさんで立たせていた

だきました。

当日は大きな混乱もなく、使用していただくことができました。

ご協力ありがとうございました。

★持久走大会★
毎年十分な駐車場が確保できないことにより旧道沿いの方にご迷惑をお

かけしていることから、今年度は学校と協議を重ね時刻をずらして実施い

たしました。今後も持久走大会の実施については協議を重ね、より良い形

で実施していけたらと思います。

★熱中症対策について★ 今年度は大変暑い日が多く、保護者からも心配の声が多く寄せら

れました。運動会の練習時に熱中症対策として、スポーツドリンクを

学校に持ち込むことも含め、学校とPTAで協議を重ねました。学校医

の先生にもどのような対策が有効なのか意見を伺ったところ、ス

ポーツドリンクは糖分も多く、栄養バランスなどを考えると子どもたち

の健康に支障をきたすことも十分考えられるため、避けたほうがよ

いとのご意見をいただきました。これを受けPTAでは今年度、塩分タ

ブレットを熱中症警戒アラートの対象となる日に、全校生徒に学校を

通じて配布させていただきました。また、学校でもグラウンドにテント

を立てて日陰を作ったり、ミストを出したり、ミネラル分を多く含む麦

茶を沸かして子どもたちに提供していただいたりしました。

来年度も熱中症対策については、協議を重ねていきたいと思いま

す。

★リサイクル推進活動について★
一年間ご協力いただきましてありがとうございました。今年度も例

年通り、集めさせていただきました古新聞、アルミ缶、牛乳パックを

指定業者に回収していただき、PTAの活動資金として現在申請中で

す。

新聞につきましては、スポーツ新聞は青少年に有害な記事が載っ

ていることがありますので、回収はさせていただけません。また、ア

ルミ缶につきましてはアルミ缶でもスプレー缶は回収させていただ

けません。スチール缶が混じっていることもありますので、出してい

ただく際にはお手数ですが再度ご確認お願いします。



★通学路について★

●登録方法●

①マイページ登録⇒②メールアドレス登録⇒

③メールに URL が届く⇒とどいた URL から氏名登録

（グループ欄は記入なしで OK／

支援する学校で三雲小学校を選択

URL https://www.webbellmark.jp/

問い合わせ information@webbellmark.jp

2023年 2月28日現在

150点

三雲小学校は校区が広い分、通学に関して危険箇所がたくさん存在します。

今年度は学校と地域、警察が協力して子どもたちが安全に登校できるように協

議を重ねてきました。警察の方には、見守りや取締りをお願いし、旧東海道を

通行する車に注意を呼び掛けたり、パトカーで下校時巡回をしていただいたり、

登下校の時間帯にオービスを設置していただいたりしました。

警察の方だけではなく先生方にも月に一度、交通ルール強化週間を設けて

もらい登下校時に旧東海道に立っていただき見守りと交通ルールの指導をし

ていただきました。また、各家庭でも子どもたちに交通ルールについて話してい

ただく機会を設けていただいたこともあり、少しずつではありますが改善してき

ているように思います。

来年度も継続して連携を図り、子どもたちがより安心安全に登下校していけ

るようにしていきたいと思います。

★ベルマークについて★
2022年9月20日現在、32,427点集まったベルマーク点

数について、どのように活用するか子どもたちが運営委

員会の中で話し合い、サッカーボールに決定しました。

今使用しているサッカーボールを本部でも確認させて

いただきましたが、バレーボールのように真っ白になって

いたため、大変驚きました。現在のクラス数に各1個とク

ラスが増える分を考えると、集まったベルマークの点数だ

けでは足りなかったので、常任委員会で協議させていた

だきました。不足金額についてはPTA会費から充当し購

入するということで承認が得られ、各学年の使用に適応

したサッカーボールを合計19個購入させていただきまし

た。

届いたサッカーボールは、子どもたちが大変喜んで毎

日使用しています。

ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

紙のベルマークは今年度6月に終了しましたが、ウェブ

ベルマークは継続して集めています。

子どもたちのため、今後ともご協力お願いいたします。


